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Administrateurs Présents
BENALI Amir Présidence
MAIRESSE Binjamyn Vice-Présidence - présent par procuration à Amir après son départ
GRAHAM Martha Secrétariat | Pôle Communication - présente par procuration à Amir
KANAPA Sylvère Trésorerie | Pôle Info - présent par procuration à Kévin
OGIER Tom Trésorerie
ADDOUNE Ahmed Pôle Événementiel
HAIRON Charlotte Pôle Événementiel
BOUDJEMAI Louisa Pôle Communication
DOMINGUES Kévin Pôle Local / Stock
HERVIER Thibault Pôle Réseau

Membres Actifs Présents
BRUSTOLIN Marc
CADIN Valentin
GODOT Léa
ELKHEDIM Ilyes
FORESTIER Ryan
SALLERIN Adrien
SCHEIRLINCK Clément

Membres Administrateurs En Retard
DERANSART Matteo Pôle Événementiel

Membres Actifs En Retard
VILAS BOAS Paco comptabilisé dans les votes après sa confirmation en tant que Membre Actif
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Ordre du Jour
— Administratif

— Vote du CR du Conseil d’Administration du 01 juin 2022
— Vote de l’ODJ (vote)

— Membres Actifs et Membres Impliqués
— Élection des nouveaux Membres Actifs et Impliqués
— Retour sur les Membres Actifs et Impliqués

— Réseau
— Point GAELIS

— Événements
— WEI

— Partenariat
— Pins

— Points divers

Les votes sont à lire dans l’ordre suivant :
Ne prend pas part au vote
Ne se prononce pas
Vote contre
Vote pour
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1 Administratif

1.1 Vote du CR du Conseil d’Administration du 01 juin 2022
Amir : Le CA peut commencer ! Safia ne peut pas venir, elle est malade, tout comme Martha et Ferrer.
Binjamyn et Tom vont devoir partir donc on va devoir faire tous nos votes le plus rapidement possible.

Tom : Il faut qu’il y ait au moins la moitié du bureau+1 qui soit présent.

Kévin : Pas besoin de vote pour les pins ?

Amir : Non.

Manon (Pinpin), la copine de Tom, rentre dans le CA et l’embrasse.

Vote du CR du CA du 01 juin 2022 :

1 0 0 6 Le collège des MA a voté POUR.
0 2 0 9 Le CR est approuvé !

1.2 Vote de l’ordre du jour
Amir : Votons l’ordre du jour.

Tom : Ça dérange si on met un point des points divers avant que je parte ? On nous a volé la caisse
donc je voulais faire un point là-dessus avant que de partir. On peut changer ?

Marc : On peut le faire en premier.

Tom : C’est une proposition, on peut aussi le faire après mais c’est Amir qui le fera tout seul.

Amir : D’abord la partie vote du WEI, ensuite le point sur la caisse et puis on reprendra depuis le dé-
but.

Vote de l’ordre du jour :

0 0 0 7 Le collège des MA a voté POUR.
0 0 0 11 L’ordre du jour est accepté !

2 Membres Actifs / Impliqués

2.1 Élection des nouveaux Membres Actifs et Impliqués
Amir : Des personnes souhaitent se présenter ? Pinpin ?

Personne ne souhaite se présenter.

2.2 Retours Membres Actifs et Membres Impliqués
Amir : Paco arrive un peu plus tard, on saute le point.

Le CA voit Paco courir à travers la vitre.

Amir : Bon, on attend Paco alors et on fait le point.
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Paco rentre dans le CA.

Amir : Donc retour sur notre très cher MA Paco, est-ce que tu as des retours sur ton expérience à nous faire ?

Paco : J’ai pas pu beaucoup être au local mais j’étais là pour le barbecue et j’ai pas encore pris le temps de
m’investir pour le WEI.

Amir : Est-ce que vous avez des questions pour Paco ?

Marc : Je t’ai pas vu beaucoup, mais t’as reçu ta formation ?

Paco : Yes.

Clément : Tu fais quoi l’an prochain ?

Paco : L2, Info-Maths.

Amir : Tu étais déjà en Info-Maths ?

Paco : Non j’étais en L1.

Paco sort de la salle pour les délibérations de vote.

Amir : Des remarques à faire pendant qu’il est pas là ?

Tom : Il a couru pour venir, chose que peu de monde fait !

Amir : On passe au vote.

Vote pour que Paco soit confirmé en tant que Membre Actif :

0 1 0 6 Le collège des MA a voté POUR.
0 0 0 11 Paco est désormais confirmé en tant que Membre Actif !

Paco rerentre dans la salle.

3 Événements

3.1 WEI - Partie 1
Amir : On passe au point Événementiel.

Charlotte : On a un seul gros point, le WEI, on avait trois lieux, la Chaudanne (avec la salle des fêtes
cette année), la Grande Ourse, et la Ferme du Vercland. On va donc vous montrer les BP.

Charlotte et Ahmed présentent le BP de la Chaudanne.

Louisa : Il y a moins de budget pour la Comm pour le WEI que pour le Gala ?

Ahmed : Oui, mais on a pas eu les factures pour le Gala et on ne sait pas trop comment vous vous débrouillez.

Amir : Je veux pas couper le débat mais on va devoir décider d’un lieu avant que Tom parte.

Tom : Pour que l’on puisse voter ce genre de BP, un ordre d’idée de l’état des comptes : il nous reste
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environ 4000e sur les comptes, sachant qu’il manque les 1000e de subvention du département pour le Gala.
Il y a encore de l’argent dans le coffre à poser à la banque, mais on va devoir refaire les courses derrière.
Donc si on perd 2500e pour cette évent il nous restera 2000e en fin de mandat.

Amir : Après y’a le fond de roulement.

Tom : Nous aussi on l’a eu le fond de roulement, mais ça veut dire qu’on aura perdu sur notre mandat
3500e. Dites vous que de grosses dépenses ici, c’est moins d’argent pour l’année prochaine.

Ilyes : On avait pas 10 000e à un moment sur les comptes ?

Rires du CA.

Tom : Si parce qu’on avait pas payé les pulls, et c’était avant le Gala, mais c’est de l’argent qui est parti.

Louisa : C’était avant le voyage en Grèce d’Amir aussi.

Ahmed : On voulait voter le forfait ménage à la fin du WEI, savoir si on le prend ou si des orgas font
le ménage à la fin.

Clément : On ne voit pas la caution. Donc si on loupe des trucs dans le nettoyage ils le chiffrent com-
ment dans la caution ?

Tom : On en a discuté avec eux la dernière fois, si y’a des problèmes de ménage on vous chiffre le for-
fait ménage sur la caution.

Kévin : L’année dernière il y avait eu le forfait ménage.

Tom : On avait payé 260e.

Ahmed : On passe au vote ou y’a d’autres questions ?

Amir : On passe déjà à la présentation des autres gîtes.

Charlotte présente le BP de la Grande Ourse.

Kévin : Un WEI à 80e on serait les plus chers dans la zone.

Charlotte : Par rapport à des médecine/ingé non mais par rapport à ceux de la Doua oui.

Léa : Y’a quoi en plus ?

Ahmed : Un grand réfectoire, des chambres spacieuses, un baby-foot, une cuisine équipée.

Charlote : Y’a pas grand chose qui justifie de payer plus que la Chaudanne.

Ahmed : On vous présente les deux, on vous laisse choisir.

Amir : Dans tous les cas vous allez vraiment hésiter entre les deux ?

Clément : Non c’est juste pour voir le gîte.

Pinpin : Ça s’était bien passé le WEI à la Chaudanne au niveau du lieu ?
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Charlotte : C’était assez cool.

Amir : Il manquait juste de l’huile.

Ahmed : Je commence à faire le vote.

Le CA vote pour aller à la Chaudanne.

Amir : Est-ce qu’on vote maintenant le prix des places ou on le vote plus tard ?

Thibault : Dans tous les cas, il faut passer à 49,99e pour un souci de communication.

Léa : Dans votre BP, les orgas paient 50e, c’est un peu cher.

Ahmed : Il y a 20 orgas mais on va baisser un peu, là on a mis à 50e mais on va certainement bais-
ser.

Ilyes : Je préfère qu’on voit ça plus tard, si on arrive à baisser le prix des bus ou d’autres choses.

Charlotte : L’idée c’est que d’ici une semaine on ait une idée du devis pour le transport donc à ce mo-
ment là on aura une meilleure idée pour les places.

Ahmed : Ceux qui sont sur le groupe, je vais envoyer un message pour voir si on peut baisser le prix
de certains trucs.

Clément : Par rapport au bus, vous avez regardé qu’une seule entreprise ?

Charlotte : Oui, j’en ai fait qu’un mais on devrait pouvoir économiser 500e en regardant sur le bus.

Amir : Je coupe, Tom et Binjamyn vont pas tarder à partir, donc on va passer au point caisse.

Tom : Votons ce BP et comme ça on a une base sur quoi partir. Et on pourra toujours le modifier plus
tard. On verra la quantité et le prix des places d’orgas plus tard.

Charlotte : On fait un vote du coup ?

Amir : Ça sert à quoi de voter un BP qui bouge tout le temps ?

Tom : Comme ça on perd au pire ce qu’il y a marqué sur le BP et après on peut que s’améliorer.

Vote pour avoir une perte maximale de 2500e sur le WEI :

0 0 0 8 Le collège des MA a voté POUR.
0 2 1 8 Le BP est approuvé pour une perte maximale de 2500e !

4 Points divers

4.1 La caisse
Binjamyn sort du CA pour “faire des choses” sous la huée de l’assemblée.

Amir : On a eu une belle surprise à ce retour de week-end de 3 jours : on s’est fait volé la caisse et après une
vidéo on s’est rendu compte qu’au niveau de la serrure, le cadran est tordu et maintenant quelqu’un peut
l’ouvrir sans carte.
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Tom : Je mettrais sur Slack les détails mais 424e environ ont été perdu.

Clément : À un moment y’avait 1000e dans la caisse.

Tom : L’idée c’est que j’ai fait les comptes le 25/05 et le 03/06 on s’est fait volé. Comme y’avait le fond
de caisse on a perdu un peu plus. Heureusement qu’on avait le ticket de caisse. Le problème de ce genre de
chose c’est que même si c’est notre local, c’est pas notre local, on est hébergé par l’université comme si vous
hébergiez quelqu’un chez vous. C’est une violation du local de l’université donc c’est à eux de porter plaine.
Tant qu’on a pas de PV de dépôt de plainte, on ne peut pas demander à l’assurance de nous rembourser. Il
y a eu le vol de la caisse, il faut fournir une facture de la caisse. Si on a pas accès à cette facture on ne peut
pas se la faire rembourser.

Clément : Tu peux être remboursé si c’est un matériel essentiel.

Tom : J’ai appelé l’assurance et il me disent : qui dit que cette caisse on te l’a pas donné. Il faut justi-
fier qu’on ait payé la caisse.

Pinpin : Cette caisse vous l’avez acheté avec l’AML ou avec une carte perso ?

Amir : Ça fait une dizaine d’années qu’elle est là et à un moment les papiers étaient pas toujours bien rangés.

Pinpin : Au pire vous rachetez une caisse avec votre carte perso et là ça sera remboursé avec votre as-
surance.

Thibault : On le met dans le CA : “mentir à l’assurance”.

Amir : Si on se fait choper, c’est nous deux qui prenons.

Tom : C’est une belle amende, surtout.

Adrien : Mais du coup si on retrouve pas le ticket, il n’y a pas moyen de se faire subventionner par l’université ?

Amir : On reçoit des subventions de l’université et c’est ce qui va nous coûter. Après en avoir parlé avec
Kévin, on peut essayer de juste racheter le tiroir caisse, le seul truc qui a été pété.

Kévin : Pour une très bonne caisse : 80e.

Tom : Si on arrive à trouver la facture, ils remboursent. Ce qu’ils veulent c’est réparer. Si c’est réparé,
ils remboursent tous les frais. Ça vaut le coût de chercher la facture.

Kévin : Si des gens sont chaud pour une expédition archivage.

Clément : D’après Luc ça fait 4 à 5 ans que la porte fait ça et ils avaient mis un truc pour caler le jeu.
Il faut changer tout le cadre de porte.

Amir : On va demander si c’est faisable ou pas.

Tom : Tout est faisable mais ce n’est pas les mêmes procédures. Le tableau qu’on a fixé au mur dans le
local on a demandé au département, c’est une petite intervention. Changer le local c’est une grosse interven-
tion mais c’est un appel d’offre qui a lieu tous les deux ans.

Clément : Surtout que le cadre de la porte c’est pas considéré comme un petit travaux.
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Tom : On sait pas, on verra. De toute façon, la direction pat, le service qui s’occupe de ça, va venir constater
et ils nous le diront.

Clément parle menuiserie pendant un moment.

Tom : L’idée, c’est que là ça va c’est la fin des cours, il y a peu de gens à part les Master. Pour l’ins-
tant le téléphone LyfPay ça suffit mais il faudra refaire un petit protocole caisse à la rentrée.

Pinpin : Du coup, vous avez réfléchi pour la sécurité de la caisse ?

Tom : Non, il n’y a plus d’argent dedans.

Amir : Le truc qu’on aurait pu faire, c’est qu’on a un gros coffre et tous les soirs la dernière personne
prend la clé et met la caisse dans le coffre.

Pinpin : Vous avez tous accès au coffre ?

Amir : En fait c’est un gros coffre, la clé on peut même la donner au Membres Actifs, il y a rien de-
dans qui porterait préjudice à l’AML.

Tom : Là, on nous vole la caisse c’est un problème de Membre Actif et hop, chasse à l’homme.

Amir : La sécurité est venu me voir et ils ont percé le trou d’un laboratoire et se sont servis. Ça fait
rire mais ce qu’il y a au laboratoire ça vaut des milliers d’euros. C’est pour ça qu’on fait tout ça quand on
part de l’AML, niveau sécurité.

Tom : L’AML c’est de notoriété publique qu’on fait de la vente, si les gens passent dans le bâtiment ils
savent qu’on fait de la vente.

Ilyes : Pourquoi y’a pas de caméra dans le bâtiment ?

Amir : On a pas le droit - les caméras, c’est à la police de s’en occuper. Quand y’a des gens full équipé
à venir, on peut rien faire. On a pas à enquêter, on informe, on dit ce qui a été fait et maintenant on va juste
mieux se sécuriser.

Kévin : Petite info : il y a une recrudescence de casse de véhicule autour de la fac aussi. Attention pour ceux
qui viennent en voiture, laissez la pas le soir.

Tom fait une blague incompréhensible sur une Jeep bleue (celle de sa copine) - apparemment Amir au-
rait pissé dessus.

Tom : Dites-vous encore une fois, on va tout faire pour que ça ne se reproduise pas. Mais on peut pas
empêcher les gens de vandaliser. Mais si ça nous re-arrive, on se fait rembourser par l’assurance.

Amir : Si vous avez pas d’autres questions, on libère Tom et Pinpin.

Tom : Dans 5 min, j’ai RDV.

Amir : Que des traîtres.

Ilyes : Pourquoi Pinpin ?

Pinpin : Mon nom de famille c’est Pinault, donc ça fait Pinpin.
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Tom et Pinpin sortent du CA.

5 Événements

5.1 WEI - Partie 2
Ahmed : Au niveau du WEI, là on a besoin de gens pour chercher des devis les moins chers possibles pour
les bus. Faudra faire un GT pour voir le prix des places et tout, et les dates finales sont du 7 au 9 octobre.

Léa : Du coup il y aura un car et du covoit ?

Ahmed : Ouai ça sera moins cher qu’un autre bus, vous viendrez avec vos voitures et on vous rembourse
l’essence.

Amir : Ça doit coûter 80e un aller-retour. C’est moins cher que de prendre le bus mais faut au moins
4 personnes par voiture pour se faire rembourser. Si on fait du covoit, faudra l’assumer et si on a un souci
avec une voiture, on veut être au courant.

Matteo rentre dans le CA.

Amir : On va regarder avec d’autres devis. Ce qui va sûrement partir c’est un bus et du covoit.

Kévin : C’est bien du 7 au 9 les dates ? Ça a changé.

Ahmed : Oui, c’est le seul week-end qu’on pouvait réserver. Pour 60 personnes en voiture ça nous fait
1200e donc c’est bien plus rentable qu’un bus. Si on veut un WEI moins cher il faut trouver des devis moins
cher.

Adrien : Du coup, on a fait un rétroplanning. Pour l’instant il est très léger, y’a pas eu de GT. Cette
semaine c’est la réservation du gîte et la réservation de l’utilitaire GAELIS. Si ça va à tout le monde, je
propose un GT à la fin de semaine prochaine, soit jeudi soit vendredi autour de 17h-17h30.

Ilyes : C’est nous qui allons gérer, si par exemple on doit prévoir quelque chose et que vous voulez le
gérer vous le dites. Que ce soit un peu plus pro que pour le WEF.

Kévin : Rajouter une session chorée dans le planning.

Matteo : De quoi vous allez parler dans le GT?

Adrien : On va parler de la bouffe, des boissons et des activités et former des groupes.

Matteo : Si je comprends, c’est vous qui organisez le GT, je peux m’occuper de la partie animation, on
a déjà des idées.

Adrien : On en parlera en GT. À la semaine d’intégration il y aura un village asso : je pense que pour
la comm ça serait bien qu’on ait des affiches de prêtes ainsi que des flyers.

Louisa : C’est pour ça, pour le budget prévisionnel je voulais l’augmenter un petit peu, après les affiches on
les avait fait avec la Corep et on a jamais reçu les factures.

Amir fait une tête étonnée.

Kévin : Si on peut faire moins de dépliants.
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Ilyes : Il nous faut surtout des petites affiches.

Adrien : Dépliants ça peut être pas mal pour afficher les activités. Si vous avez des suggestions, n’hési-
tez pas.

Amir : Vous avez des questions sur le rétroplanning ? Tout le monde doit s’y mettre, ceux qui veulent
s’impliquer, la comm aussi pour les échéances.

Louisa : C’est quand que la fac rouvre ?

Amir : La fac ferme les 3 premières semaines d’août et elle rouvre la dernière semaine.

Louisa : Du coup pour vous donner un ordre d’idée, on commence la comm début septembre, je dois tout
donner une semaine avant du coup à l’ouverture de la fac je vais demander à imprimer donc tout doit être
prêt à ce moment là.

Amir : Dites vous que le rétroplanning va vraiment commencer à grandir, le but par exemple pour les
devis de bus c’est que tout soit prêt à la fin de la semaine. Il faudrait qu’on fasse des activités sur tout le
mois pour arriver jusqu’au WEI.

Ryan : Si on peut pas venir au WEI c’est grave ?

Amir : T’es un connard.

6 Réseau

6.1 Point GAELIS
Thibault : Ah, c’est à moi là. On commence par une anecdote animalière, pour changer. Une grenouille ne
boit pas, elle s’hydrate par l’humidité de l’air à travers les pores de sa peau. Bon, point GAELIS, bah fini.
Anecdote de fin : un lapin ne vomit jamais et une grenouille ne peut donc pas mourir d’avoir bu du vomi de
lapin.

Amir : Il y a aussi le congrès GAELIS le premier week-end de juillet.

Thibault : Congrès le 1er juillet, inscrivez-vous.

Amir : Il y a encore des places pour le congrès, ça coûte 30e si vous faites partis du réseau, il y a la
Manade c’est super cool, il y a une piscine et tout. La partie cocktail se fera le dimanche après l’AG au Fort
de Vaise.

Ilyes : Si on est pas dispo tout le week-end ?

Amir : Bah tu peux payer les événements séparément.

Ilyes : C’est quoi la Manade ?

Amir : C’est 14h-3h, tu viens quand tu veux.

Ilyès : C’est où ?

Amir : Faut juste trouver un covoit.

Ilyes : Mais c’est un endroit la Manade, je viens de comprendre.
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Amir : C’est le week-end du 1er juillet, Thibault vous rebalancera les infos sur le Slack.

7 Partenariats

7.1 Pins
Présentation des devis.

Ahmed sort du CA.

Kévin : Je suis là pour une seule chose, les pins. On me demande ça tout le temps, en évent, avec les
Fal. J’ai eu que 4 devis sur les 5.

Ilyes : On prend le moins cher.

Kévin : Easyevent c’est le contact Biosphère, Festi vous les connaissez c’est eux qui ont fait nos pulls.
Willoo c’est nos anciens parts et les chinois c’est le part de Titi. Pour 300 pins, sans couilles au niveau des
douanes c’est 191e. Et on le vend 1e. On fait faire des rachats au pire. Je préfère payer avec de l’argent
qu’avec mon foie.

Clément : Le mieux c’est d’en payer plusieurs et de faire faire des rachats.

Matteo : À ce prix là, pourquoi on en prend pas plus ?

Kévin : Justement, je pense que juste avec les vieux ça partira très vite, et le réseau en voudra beau-
coup aussi du coup je voulais voir si vous préfériez qu’on parte sur 500 ou 300 ?

Ilyes : T’as vraiment besoin de redemander un devis pour 500 ?

Kévin : Plus il y a une grande quantité moins c’est cher.

Amir : Vous voulez 500 pins ou 300 pins ?

Thibault : Si on en prend 500 c’est à peu près 265e et 20 balles si on se fait chopper par la douane.

Amir : Ils sont gentils en ce moment.

Amir : Si ça vous va on fait juste un devis pour 500 pins et rdv au prochain CA.

Kévin : C’est tout pour moi.

8 Points divers

8.1 Tableaux d’affichage
Charlotte : C’est pour parler de faire un tableau d’affichage dans le couloir et on a eu l’autorisation. Je suis
allée voir les appariteurs mais ils savent plus d’où ça vient le grand de Déambu. Ils ont assemblé ça avec des
panneaux trouvé comme ça. J’ai regardé sur un site et c’est à peu près 6e50 pour des trucs de petite taille
et je voulais faire faire un devis pour faire un tableau de 2m x 3m.

Kévin : Moi j’approuve l’idée, c’est bien, le petit couloir est pas souvent pris. Qu’est ce qu’on fait des
affiches sur le couloir ?
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Amir : On fera un GT sur la comm, il y a beaucoup de points à voir.

Ryan : Pourquoi on utilise pas la TV plus ?

Amir : Il n’y a pas de son, les gens ne regardent pas vraiment. En résumé les affiches marchent mieux.

Chalotte : Une affiche en A0 dans un couloir c’est pas mal catchy pour les L1.

Amir : Les personnes qui sont intéressées au niveau de l’AML doivent être au courant sur Slack. Il y aura
un CA en juillet et un CA en août.

Clément : Les CA doivent être espacés de pile un mois ou pas ? Parce que du 29 juillet au 22 août, le
bâtiment est fermé.

Amir : On va se renseigner.

Amir : D’autres trucs à ajouter ?

Ryan : Martha tu me manques !

LE CA EST CLOS.
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Procuration

Fait le 
15/06/2022

Martha GRAHAM

Je soussigné.e, Martha GRAHAM, membre du CA de l’AML, donne 

par la présente procuration à Amir BENALI le droit de me 

représenter et de voter valablement en mon nom au Conseil 

d'Administration qui aura lieu le 15/06/2022 à 17h30.

 

 
Bon pour procuration,
Fait à Villeurbanne



Procuration

Fait le 
15/062022

Sylvère 
KANAPA

Je soussigné.e, Sylvère KANAPA, membre du CA de l’AML, donne 

par la présente procuration à Kévin DOMINGUES le droit de me 

représenter et de voter valablement en mon nom au Conseil 

d'Administration qui aura lieu le 15/06/2022 à 17h30.

 

 
Bon pour procuration,
Fait à Villeurbanne



Procuration

Fait le 
16/06/2022

Binjamyn MAIRESSE

Je soussigné.e, Binjamyn MAIRESSE, membre du CA de l’AML, 

donne par la présente procuration à Amir BENALI le droit de me 

représenter et de voter valablement en mon nom au Conseil 

d'Administration qui aura lieu le 15/06/2022 à 17h30.

 

 
Bon pour procuration,
Fait à Villeurbanne
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